

Kronos Quartet a escena en el Tec de Monterrey



Kronos Quartet festejará su 50 aniversario en el **Auditorio Luis Elizondo** como parte de la **Sociedad Artística del Tecnológico de Monterrey (SAT)**.

El próximo 15 de noviembre a las 20:30 horas este **cuarteto de cuerdas** se presentará por primera vez en **Monterrey**.

“Amamos tocar en México y cada vez tiene una experiencia magnífica para nosotros porque nos vamos inspirados, refrescados y como nuevos”, manifestó **David Harrington**, fundador del cuarteto.

Cuarteto actual

La música interpretada por **Kronos** puede ser disfrutada por audiencias de diversas edades, manifestó Harrington.

“Lo que encuentro de nuestra audiencia mientras avanza el tiempo es que se hace cada vez más joven y eso es muy motivador para mí. El sonido, la textura y el significado del trabajo en el que estamos involucrados está expandiendo su alcance.

“No puedo explicarlo excepto como que cuando haces algo todos los días por 50 años muy pronto la gente comenzará a notarlo. Supongo que es lo que está pasando en este momento”, explicó.



/> width="900" loading="lazy">

El concierto de la **SAT** es **parte de su gira para festejar sus cinco décadas de existencia** y buscarán brindar al público un paseo por su historia.

“Trataremos de contar un poco de nuestra historia de los últimos 50 años, lo cual es algo imposible de hacer pero haremos nuestro mejor esfuerzo.

“Para dar a nuestra audiencia la sensación de que la música nos puede ayudar a responder en nuestras vidas y darnos energía para lidiar con los enormes problemas que enfrentamos y la humanidad enfrenta en este momento”, señaló el violinista.

Harrington narró que después de perder a su hijo su familia y él decidieron pasar una temporada en México, lo que les ayudó a superar su situación por lo que le tiene un cariño especial al país.

Un cuarteto de cinco décadas

Fue en 1973 cuando Harrington fundó el cuarteto de cuerdas que actualmente radica en **San Francisco**.

Además de Harrington está conformado por **John Sherba en el violín, Hank Dutt en la viola y Paul Wiancko en el cello.**

Son conocidos por interpretar la pieza “**Lux Aeterna**”, compuesta por Clint Mansell para la película “**Réquiem por un Sueño**” de **Darren Aronofsky.**

Más de mil canciones han sido escritas para el cuarteto, que tiene **más de 40 discos de estudio** y ha participado en la música de ocho películas.

Kronos en la SAT

Kronos Quartet es una de las agrupaciones de cámara más conocidas en el mundo, manifestó **Ricardo Marcos, director de la SAT.**

“Este es un cuarteto que sale mucho del estándar usual de los cuartetos de cuerda, en cuanto a programación son muy atrevidos, vanguardistas y nos dan un gran cierre en nuestra programación”, expresó Marcos.

La **Sociedad Artística del Tecnológico de Monterrey** se fundó en 1948 con el fin de ser espacio para artistas internacionales en diferentes ámbitos.

Han sido parte de este proyecto artístico y cultural artistas como el cantante de ópera **Plácido Domingo**, el mimo **Marcel Marceau** y los **Niños Cantores de Viena.**

En el marco del **80 aniversario del Tec** la SAT se retomó con el propósito de **promover las artes y la cultura.**

Este año como parte del ciclo se han presentado la cantante de ópera **Isabel Leonard**, la coreógrafa de flamenco **María Pagés** y la ópera **Don Giovanni** por el **Teatro Grattacielo de Nueva York.**

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: